

Bundesversammlung

Die Vereinigte Bundesversammlung hat am 7. Dezember 1988 folgende Wahlen getroffen:

Bundesrat

Bundespräsident für 1989:

Herr Vizepräsident Jean-Pascal Delamuraz

Vizepräsidentin des Bundesrates für 1989:

Frau Bundesrätin Elisabeth Kopp

Bundesgericht

Präsident des Bundesgerichts für 1989 und 1990:

Herr Vizepräsident Rolf Raschein

Vizepräsident des Bundesgerichts für 1989 und 1990:

Herr Robert Patry, Bundesrichter

Die Vereinigte Bundesversammlung hat am 14. Dezember 1988 folgende Wahlen getroffen:

Bundesgericht

Ausserordentliche Ersatzrichter für die Amtsdauer 1989–1991:

- | | |
|-----------------------|---------------------|
| 1. Bianchi Sergio | 9. Germann Rolf |
| 2. Killias Martin | 10. Meylan Jacques |
| 3. Klett Kathrin | 11. Gressly Walter |
| 4. Pagan Jean-Pierre | 12. Droin Jacques |
| 5. Perrig Werner | 13. Meyer Lorenz |
| 6. Rohner Christoph | 14. Rausch Heribert |
| 7. Zuppiger Ferdinand | 15. Schwager Rudolf |
| 8. Feldmann Hans | |

Wahl eines Ersatzrichters nach Bundesbeschluss vom 23. März 1984, Artikel 2:

Herr Dr. Erhard Schweri, Bundesrichter

Die Wintersession ist Freitag, den 16. Dezember 1988, geschlossen worden.

Bundesversammlung

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1988
Année	
Anno	
Band	3
Volume	
Volume	
Heft	51
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	27.12.1988
Date	
Data	
Seite	1508-1508
Page	
Pagina	
Ref. No	10 050 930

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.